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出席報告：会員73名　山席48名　出席率6775．霊　前Ⅰ

（亘＿員スピーチつ　ロータ

去る12月12日の第253地区ガバナーノミニトの、事務所開きの際には多数のご参加をいただき、身

に余る過分なるご激励を賜わりまして誠に有難う
ございました。

当日作田ガバナーより12月12日を事務所開きの

日に選んだ理由を聞かれたのですが雪が降る直前
の土曜日という事で選んだと答えたのに対しまし

て、昭和弱年12月12日はttご苦労だがオイチニオ

イチニ”と出発する為には大変良い日を選んだと

祝福を受けました。私もその気拝で今後やって行
きたいと考えて居りますのでよろしくお願い致し
ます。皆様方の絶大なご支援に対して心から感謝

申し上げ代スマイル”させていただきます。
ローータリーの近況報告を申し上げます。最初に

日本に於けるガバナーの年齢の件ですが、ノミニ
ーは島根県を除いて溺地区全部出そろいまして最

高齢者が77才。最年少者が56才で大正15年生まれ

ですので、まだ昭和生まれの方が出て居りませ

ん。日本のロータリーに於ては非常に年寄りが多

いという事で向笠先生はもっとガバナトの若返り

を考えられないかと申して居りました。因みに今

年度ガバナーの最高齢者は82才です。

去る12月6日、7日の2日間名古屋に於いて、
バストガバナ「、ガバナーノミニトによるロータ

リーの研究会がありまして、次年度R．Ⅰ会長が

日本から出るという事で強力な支援態勢を整えよ

うという事で審議致しました。その審議の内容は
ロータリー財団の関係では現在のポール・ハリス
・フェローの1，000ドルに対しまして値上げ案が

出されまして、いろいろ審議の結果、最終的には
従来通りという事に決まりました。

前年度ロータリー財団への寄附金が最も少ない
地区代表という事で、当第253地区直前ガバナー
の浜田先生が指名を受けモデレーターとしてヒナ

壇に上げられました。今後はこのような事の無い

ように活発な活動を期待しますとの事でした。
ガバナーノミニーだけの会合の席上で向笠R．Ⅰ

会長イレクトに次年度のターゲットの情報を少し

早く漏らしてくれないかとたずねましたところ、
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リ　ー　の　近　況

ガバナーノミニー　石　黒　慶之助君

事前に漏らす事は今までの慣習上からも良くない
事なので来年の5月即日の評議会の第1日目に発

表するので侍ってほしいとの事でした。それなら
ば運営方針は？とたずねましたところttシンプル

なロータリー及び各クラブの自主制”を尊重した

いと申されておりました。私もその方針に従うべ

きだと考えますのでそういう方向で頑張りたいと

思います。それから親睦等の特別委員会を含む各
委員会の整理統合等不要な物を整理しながら経費
の節減を図っていかなければ、やっていけないん

だと申されておりました。

今後の大きな目標としまして次の2つの目標を
かかげまして努力していくという事でした。

1つは会員増強です。数年前迄は年間成長率が

2％位であったのが現在では年間成長率0．お％し
か成長していないという事ですのでなんとしても

会員の増強を図り成長率を上げなければならない
という事です。

2つ目は財団寄附の増額の件です。年々運営経

費が増大致しておりますので経費の節減を図りな
がら財団の寄附の増額をめざす。以上2つの事を

重点目標としてやっていくつもりだと申されて居

ります。

再来年の3月8日にモナコで規定審議会が開催
されます。派遣費用が即万円～鮒万円位かかるの
ですが、会費の値上げ等は出来る状況ではないと

考えられますので会員一人当り150円位の負担を
ご協力いただきたいと考えて居ります。3年に1

回の規定審議会でもありますのでよろしくお願い

致します。
さてこれから本格的な準備の段階に入るわけで

ありますが、来年の4月にはインターシティ一・
ミーティングが行われますのでその審議会の委員

の推選その他等を行う予定になって居ります。

又地区協議会についての進め方についても大分

骨組み等も固まってまいりまして後程担当者の方
から発表があると思いますし、相当に準備も進ん
でいるようでございます。今後共よろしくご協力

をお願い致します。有難うございました。



笹原桂一君

最近読んだ本の中に、tt49才から60

才の年代は貯えたものを一気に吐き

出す時。社会へ向かって自らの存在

を問う時。花を満開へ咲かし、人生

の評価もこの期で決まる”とあった。

この年代に入っている自分を考えて見ると、い

つになったら、この境地に達せられるものやら、

全く自信なし。せめて交遊関係を豊かにし、世の

中に素直に生きて行きたいと考えている昨今であ

る。

一　人　ご　と

斎藤利男書

誌のしかたで感じること、企業の・

中でも、巷でもそうである。相談が

ある、説得する等と云って一方的な

話が多くある。又、はなからまくしたてた話があ

る。これでは相談も説得もあったものではない。

自分の考えをまわりの人に知らしめることが協力

をとりつけることであるが企業の中でこの才能を

欠いている者が多々ある（上司や先輩）。ロータリ
ーは仲間同志、自分の考えを堂々と云える。あり

がたい。

（＿町＿会メきつ
・○昭和57年の1月19日のクラブ協議会は下記に依

り行う。

開催場所　ホテル山王プラザ1階

テ　ー　マ　半年間の実績と反省

4月に行われるインターシティ一・

ミーティングの組織等の打ち合わせ

・○去る12日13日（日）の思恩園のクリスマス会へ

会長が出席して子供達の演劇等を観賞してきま

した。

○昭和57年の1月5日の理事会を下記に依り行

う。

開催場所　第一イン鶴岡2階郷味楽

時　　間　PM4：30

登録料　5，000円

○会員増強に関する件

今年度目標10％増の7名の増強をめざして努

力致して居ります。皆様からの特段のご協力を

お願い致します。

○次回例会は12月22日となって居りますが、12月

19日（土）に西クラブとの合同クリスマス家族

会に変更となって居りますのでぜひご出席下さ

〔幹事報告）

○ロータリー勉強会のお知らせ　酒田R．Cより

日　時　57年1月24日　PMl：30分

場　所　温海温泉　ホテル萬国屋

講　師　中央大学教授小堀憲助先生

テーマ　始祖ポール・ハリスのロータリー

会　費　1泊（懇親会）15，000円

日帰り（〟）　10，000円

勉強会のみ　　　1，000円

○新会員の推薦に関する氏名発表

風間真一さん　㈱荘内銀行常務取締役

アディショナル正会員　推薦者玉城俊一君

委員会報告

◎社会奉仕委員会　川村徳男委員長

当クラブより鶴岡市庁舎新築に伴う記念行事と

して、行事告知板の寄贈の件ですが12月17日午前

10時より市庁舎に於て贈呈式を行います。会長と

私が出席の予定です。

来年行われるたら汁会の席でオークションを行

いたいと考えて居ります。2，000円位の品物を持

ち寄ってご寄附願います。ぜひクラブの為にご協

力をお願いします。詳細につきましては後程書面

にて連絡致します。

ビ　ジ　タ　ー

（温海R．C）　今野義介君、藤谷隆君

（余目R．C）　金子勝見君

（鶴岡西R．C）野口　弥君

（スヤ＿イ1り

石黒慶之助君　ガバナーノミニー事務所開きと会

員各位の絶大なご支援に対し心から感謝して。

（今週の担当者　佐藤元伸）

鶴岡ロータリークラブ創立　昭和34．6．9　　承認　昭和34．6．27　353地区

事務局　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235幽7711
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